



進取・礼節・求学 (校訓)

生徒総会

生徒総会は、よりよい学校生活に向けて、全校生徒が主体的に活動するための会です。

7月4日(火)、生徒総会が開催されました。昨年度は各教室でオンライン中継での開催でしたが、今年度は体育館で全校生徒が集合して行いました。議長、副議長の選出後、議事がスタートしました。生徒会長から活動方針が説明された後、「学校生活の向上に関する協議」を行いました。評議員会による事前アンケート結果から、①靴下の色、②下校時の服装、③試験期間中の放課後学習について提案がありました。3つの提案についての説明後、賛成・反対それぞれの意見の発表を行いました。提案の議決は生徒のタブレット端末を活用し、ロイロノートで集計しました。その結果、3案とも可決されました。今後、職員会議で議論する予定です。生徒会執行部、議長、副議長、評議員、提案者、意見発表者の皆さん、生徒総会の運営お疲れさまでした。



3年 校外学習 ～防災食づくり～

7月5日(水)、3年生では防災教育の一環として、災害時、電気やガスなどのライフラインが使えないときの「防災食づくり」にチャレンジしました。なんとビニール袋の中で調理します。小雨が降る中、貸切バスで野呂山に行きました。現地では、ロッジの方から薪の割り方や火のおこし方を教えてもらいました。生徒たちは事前に準備していたレシピと具材を使って防災食を作りました。ほとんどの生徒たちは、かまどで調理した経験はなく、苦勞しながら作っていましたが、みんな楽しみながら体験していたようです。中には、事前に家族と一緒にビニール袋を使って調理し、家族のみんなで食べたと話す生徒もたくさんいました。保護者の皆様、ご協力、ありがとうございました。



MLB教育 ～命を大切にせる教育～

7月6日(木)、米岡スクールカウンセラーによる「MLB教育(命を大切にせる教育)」を2年生で実施しました。「悩みがあって当たり前」という題材で授業が進められました。具体的な事例をもとに、自分ならどうするかを考え、班や学級で意見交流しました。思春期にあたる中学生の多くは、「悩み」をもつと思います。しかし、それは自分だけではないことや、悩みを抱えたとき信頼できる人に「助けを求める力」を付けることの大切さ、友人から相談を受けたときなど相談内容によっては、周囲の大人に「SOSを出す力」を付けていくことが大切であることを学びました。また、7月13日(木)には、1年生で「ストレスと上手に付き合おう」というテーマでMLB教育を行いました。

ひとりで悩みを抱えないで、信頼できる誰かに相談することが大事ですね。



本の読み聞かせ

コロナ禍でこれまで行うことができなかった「本の読み聞かせ」を4年ぶりに行いました。7月11日(火)、ボランティア団体「よむ²」から6名の方に来ていただき、各教室で平和をテーマにした紙芝居「ふうちゃん空」を読んでいただきました。生徒の皆さんは、紙芝居をじっくり見ながら、平和について考えていました。

ボランティアの方々、ありがとうございました。次回も楽しみにしています。



3年 マナー講座

7月12日(水), 3学年では, 高校入試での面接に向けてマナー講座を行いました。清水ヶ丘高等学校から2名の先生に来ていただき, 面接時に必要な礼節を教わりました。3年生の皆さんは, 緊張しながらも礼や面接の練習を行っていました。生徒の感想では, 「普段からの継続が必要ということを改めて感じた。」「第一印象がとても大切であることを知り, 笑顔で面接を受けていきたいと思った。」「どの場面でも冷静に対応できる人になりたい。」など, 学んだことを今後にかかしていこうとする振り返りが多く見られました。



2年 防災教室

学習したことを人に伝えていくことが大事ですよ。

7月18日(火), 2学年では, 体験的な防災教育として陸上自衛官による「出前防災講座」を行いました。始めに自衛官の方から西日本豪雨災害での救助活動の話をお聞きしました。その後, 毛布を使った簡易担架の作り方やロープの結び方などを体験しました。生徒の感想からは, 「災害で自助7割, 共助2割, 公助1割だと知りました。自分の身は自分で守って助かるんだと感じました。」とか, 「これまでは, どうせ大丈夫と思っていましたが, 準備して行動することが大切だと分かりました。」など, 学習したことを振り返っていました。



1年 地域との合同防災訓練

7月18日(火), 明立小学校区合同防災訓練に1年生の生徒が参加しました。毎年行われるこの訓練は, 幼稚園児, 小学生, 中学生, 地域が合同で行っています。はじめに広島県防災アドバイザーの土本敏明さんから防災・減災についてのお話がありました。その後, 生徒たちは, 西消防署の隊員から消火訓練やロープ結索, 搬送法, 心肺蘇生法などを教わりました。また, 女子生徒たちは園児の手をとり, 煙中体験も行いました。中学生は, 消防隊員から教わった防災についての知識や技能を幼稚園児や小学生に分かりやすく, 丁寧に教えていました。



県選手権大会 (陸上競技) 入賞

・共通男子走幅跳 第2位 宇田 吉平 6m34

通信陸上競技大会 入賞

・共通男子走幅跳 第3位 宇田 吉平 6m21

県選手権大会 (水泳競技) 入賞

・男子100m 平泳ぎ 第2位 栗垣 琉生 1分09秒42
 ・男子200m 平泳ぎ 第2位 栗垣 琉生 2分27秒37

県選手権大会の結果, 陸上 宇田吉平くん, 水泳 栗垣琉生くんは, 中国大会への出場が決まりました。おめでとうございます。

呉選手権大会 入賞

【陸上競技】

・男子走幅跳 第1位 宇田 吉平 6m31
 第7位 藤井 昊 4m93
 ・女子走幅跳 第4位 白土 杏美 4m14
 ・男子2年100m 第2位 尾下 夢叶 11秒97
 ・女子200m 第6位 瀧鍵 朱鳥 29秒78

大会新

・女子走高跳 第1位 白土 杏美 1m35
 第4位 藤川 颯花 1m15
 ・男子3年100m 第7位 梶野蒼太朗 12秒21
 ・女子3年100m 第6位 瀧鍵 朱鳥 14秒09
 ・女子1年800m 第3位 城 歩夏 2分50秒49

入賞した皆さん, おめでとうございます!

【卓球】 女子団体B級 第2位
 【女子バスケット】 第3位
 【軟式野球】 第3位

運動部の3年生の皆さん, お疲れ様でした。1, 2年生の皆さん, 新チームでも頑張ってください。



先日, 地域にお住まいで, 前学校評議員の中塩幸一さんからサックスの寄贈がありました。ありがとうございました。